

## Seorang Wanita Tewas Terlindas Bus Transjakarta di Tanjung Priok

**TANJUNG PRIOK (IM)** – Salah satu bus transjakarta di Terminal Tanjung Priok, Jakarta Utara, menabrak seorang perempuan hingga tewas, Selasa (8/2).

Menurut Kepala Terminal Bus Tanjung Priok Muzofar Surya Alam, kejadiannya pukul 11.00 WIB dengan korban seorang perempuan berusia sekitar 20-23 tahun. “Kejadiannya, pada saat korban berjalan di tepi pintu ke luar, di situ terpeleset yang dibarengi dengan kendaraan bus transjakarta yang akan keluar,” kata Muzofar, Selasa (8/2).

Muzofar mengatakan, kecelakaan tersebut murni kecelakaan tunggal karena kecepatan bus transjakarta yang melintas pun tak lebih dari 10-15 km per jam. Sejauh ini, kata dia, berdasarkan pemeriksaan dengan tim

Laka Lantas Polres Jakarta Utara, belum ditemukan identitas korban. Namu barang-barang yang dibawa korban sudah diamankan.

“Tidak ada identitas, yang ada hanya handphone. Lukanya pas di belakang, terlindas. Posisi terpeleset, jatuh, terlindas, meninggal di tempat. Kejadiannya masih di dalam area terminal, tepatnya pintu keluar,” katanya.

Menurut Muzofar, korban awalnya berjalan di pinggir pagar yang merupakan lintasan untuk bus transjakarta. Sayangnya, korban terjatuh karena terpeleset saat bus melintas. Apalagi, kata dia, antara aspal dan jalan raya memiliki ketinggian kurang lebih 20 sentimeter saja. Saat ini, PT TransJakarta tengah melakukan investigasi atas kejadian tersebut. ● **osm**

## Pria ODGJ Bakar Dua Motor Milik Warga di Pulo Gadung

**JAKARTA (IM)** - Orang Dengan Gangguan Jiwa (ODGJ) membakar dua unit sepeda motor milik warga di kawasan Pulo Gadung, Jakarta Timur, Selasa (8/2).

Setelah membakar motor, pria tersebut hendak melanjutkan aksinya membakar salah satu rumah. Untuk aksinya itu bisa digagalkan warga setempat.

“Pelaku sempat dikejar warga karena sempat ingin membakar rumah yang berada di samping terminal Rawamangun. Dan hasil pelaku berhasil diamankan,” demikian dikutip dalam keterangan tertulis Instagram @p3s\_sudinsosial\_jaktim.

Saat akan dievakuasi, pelaku sempat melawan sehingga diberlakukan penahanan lanjutan oleh Polsek Pulo Gadung.

“Pelaku melawan dan membahayakan petugas. Terpaksa pelaku diikat di sebuah portal,” ujarnya.

Meski demikian, satgas P3S suku Dinas Sosial Kota Adm. Jakarta Timur telah menindak lanjuti pelaku (ODGJ) tersebut dengan dirujuk ke RSDN Duren Sawit.

“ODGJ tersebut sudah diselamatkan dan akan dirujuk ke RSKD Dursn Sawit untuk diproses lebih lanjutnya,” tulis @p3s\_sudinsosial\_jaktim. ● **osm**

## Peningkatan Kapasitas SDM, Ketua TP-PKK Dukung Gebyar UMKM

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI



Ketua TP-PKK Kabupaten Bekasi, Sarem Akhmad Marjuki (kiri) bersama Gabungan Organisasi Wanita (GOW) Kabupaten Bekasi saat membuka kegiatan Gebyar UMKM di Mall Living Plaza, Cikarang Utara, Senin (7/2).

**CIKARANG UTARA (IM)** - Ketua TP-PKK Kabupaten Bekasi, Jawa Barat, Sarem Akhmad Marjuki, menghadiri pertemuan rutin Gabungan Organisasi Wanita (GOW) Kabupaten Bekasi, sekaligus membuka kegiatan gebyar UMKM, di Mall Living Plaza, Kecamatan Cikarang Utara, Senin (7/2).

Dalam sambutannya, Sarem menyampaikan dukungannya atas terselenggaranya kegiatan Gebyar Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) yang diinisiasi oleh Gabungan Organisasi Wanita (GOW) dalam rangka peningkatan kapasitas sumberdaya, lembaga penyedia layanan pemberdayaan perempuan kewenangan Kabupaten Bekasi tahun 2022.

“Dalam kesempatan ini, saya mendukung penuh atas terselenggaranya kegiatan seperti ini, dan banyak sekali bazar UMKM yang hadir di sini, yang diisi pula oleh para pelaku UMKM yaitu para perempuan GOW Kabupaten Bekasi,” ujarnya dalam rilis Prokopim Setdakab Bekasi, Senin (7/2) malam.

Dengan mengungkap tema “Gebyar Bazar UMKM GOW Membangun Perempuan Kreatif Indonesia Maju”, Ketua TP-PKK berharap kegiatan itu dapat meningkatkan peranannya dalam menyukseskan pemberdayaan perempuan di bidang UMKM.

“Saya berharap, kegiatan ini dapat meningkatkan peranan kita sebagai wanita untuk sukses dalam bidang UMKM. Sesuai tema, untuk perempuan Kabupaten Bekasi yang kreatif dan maju,” ucapnya.

Sementara itu, menurut Kepala Bidang Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DP3A), Tri Handayani, tujuan diselenggarakannya acara itu ialah mendorong para perempuan di Kabupaten Bekasi ini bisa memberi inspirasi yang positif terhadap orang di sekelilingnya,” ucapnya.

Sebagai informasi, Kegiatan Gebyar UMKM GOW tersebut diselenggarakan pada tanggal 7 Februari hingga 20 Februari 2022. Terdapat 28 stand UMKM yang diisi oleh 90 pelaku usaha UMKM Kabupaten Bekasi, adanya pameran UMKM, Pentas Seni Budaya, juga pemeriksaan kesehatan gratis, penyuluhan kesehatan serta lomba paduan suara dan menggambar para peserta PAUD. ● **mdl**

# 4 | Metropolis

IDN/ANTARA



## PEMBERLAKUAN PTM 50 PERSEN DKI JAKARTA

Sejumlah murid mengikuti Pembelajaran Tatap Muka (PTM) di SDN Duren Tiga 09 Pagi, Jakarta, Selasa (8/2). Dinas Pendidikan DKI Jakarta memberlakukan PTM 50 persen untuk sementara, seiring peningkatan kasus COVID-19 varian Omicron di Ibu Kota.

## DKI JAKARTA PPKM LEVEL 3

# Anies Ingin Rumah Sakit untuk Pasien yang Sedang dan Berat Saja

Pemprov DKI akan dibantu TNI dan Polisi untuk penegakan disiplin masyarakat dalam mematuhi protokol kesehatan maupun pembatasan kapasitas seperti di perkantoran.

**JAKARTA (IM)** - Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan masih menunggu Instruksi Menteri Dalam Negeri (Inmendagri) terkait teknis pelaksanaan Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 3 di Jakarta.

“PPKM sudah ditetapkan dan diumumkan tadi. Tapi kita masih menunggu Instruksi resmi dari Mendagri, teknisnya seperti apa dan kami akan laksanakan itu,” kata Anies, Selasa (8/2).

Menurut Anies, pihaknya bekerja sama dengan pihak Kepolisian dan TNI dalam melakukan pengaturan untuk membatasi pergerakan masyarakat, mulai dari penyekatan di berbagai titik, hingga inspeksi ke berbagai tempat yang rawan menimbulkan kerumunan.

Selain melakukan pengetatan, Anies menyebutkan Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI juga melakukan persiapan untuk mengantisipasi

pasi lonjakan kasus Covid-19 dengan meningkatkan kapasitas rumah sakit.

Data yang diterima per Senin, ketersediaan tempat tidur (BOR) isolasi mengalami peningkatan dari sebelumnya 62 persen menjadi 63 persen atau sebanyak 3.631 dari 5.818 tempat tidur yang dipersiapkan.

Untuk ketersediaan tempat tidur pada unit rawat intensif (ICU) saat ini 34 persen atau 254 tempat tidur dari 750 tempat tidur yang dipersiapkan.

“Tentu kami juga bersiap tapi melakukan peningkatannya juga bertahap supaya warga yang membutuhkan untuk penyakit-penyakit lain tetap bisa tertangani karena kita ingin agar yang benar-benar di rumah sakit adalah pelayanan yang sedang serius dan berat,” katanya.

Menurut Anies kalau yang pasien dengan kategori ringan semua masuk rumah sakit, maka tidak akan cukup.

Panglima Daerah Militer Jakarta Raya (Pangdam Jaya)

Mayjen Untung Budiharto mengatakan bahwa pihaknya akan membantu pemerintah daerah dan Kepolisian untuk penegakan disiplin masyarakat dalam mematuhi protokol kesehatan maupun pembatasan kapasitas seperti di perkantoran.

“Kami akan melakukan pengawasan bersama agar itu dipatuhi masyarakat. Yang kedua, tugas kami adalah turut membantu mempercepat vaksinasi agar Covid-19 ini cepat melandai,” katanya.

Sebelumnya, dalam postingan instagram Aniesbaswedan yang dilihat pada Selasa, (8/2), Anies membagikan tips isolasi mandiri (isoman) bagi mereka yang terpapar Covid-19.

Anies menjelaskan langkah-langkah yang dilakukan masyarakat agar mempermudah proses isolasi. Ia menganggap langkah tersebut dapat mencegah penularan Covid-19.

Langkah awal, tulis Anies, mempersiapkan ruangan terpisah dengan ventilasi yang baik, menentukan siapa yang akan merawat, tidak menerima tamu, gunakan masker dan jarak dengan pasien yang terpapar, rajin cuci tangan dan pisahkan makanan dan peralatan makan.

Langkah kedua, bagi pasien positif harus mendapatkan gizi makanan dan minuman serta

istirahat yang cukup. Kemudian melanjutkan pengobatan bila ada penyakit lain. Selain itu, ikuti panduan berobat serta hubungi petugas jika gejala semakin buruk.

Anies juga membagikan

kriteria yang mudah terpapar Covid-19. Di antaranya, lansia, ibu hamil berusia 35 tahun ke atas, serta orang yang memiliki penyakit berat seperti, kanker, jantung, paru, obesitas dan lain-lain. ● **osm**

FOTO: ANT



## GOR TANJUNG PRIOK DIJADIKAN LOKASI ISOLASI

Petugas menata tempat tidur di GOR Kecamatan Tanjung Priok, Jakarta, Selasa (8/2). Pemerintah Kota Jakarta Utara menyiapkan Gelanggang Olahraga (GOR) Tanjung Priok sebagai lokasi isolasi untuk penanganan pasien COVID-19 dengan kapasitas mencapai 400 tempat tidur.

## Dua Pria di Kebon Jeruk Ditusuk Pedagang Kopi Keliling

**KEBON JERUK (IM)** – Dua pria yang ditemukan terkapar bersimbah darah, di Jalan Salam Raya RT10/03 Kelurahan Sukabumi Utara, Kecamatan Kebon Jeruk, Jakarta Barat, Selasa (8/2) pagi, ternyata ditusuk oleh pedagang kopi dan es kelapa keliling.

Salah satu korban yang mengalami luka ringan bernama Dedi menceritakan, kejadian tersebut terjadi sekitar pukul 06.30 WIB. Awalnya korban bernama Haris sedang duduk di pangkalan ojek dekat pasar Ayub sembari makan nasi uduk.

Tiba-tiba, pelaku yang diketahui Basori duduk disebelah korban mengeluarkan sebilah pisau dan langsung menusuk bagian perut sebelah kanan Haris.

“Haris lari ke samping masuk ke halaman rumah warga,” kata Dedi saat ditemui wartawan.

Haris kemudian berteriak meminta tolong. Namun, pelaku tetap menggejarnya hingga ke halaman rumah sambil memegang pisau dan menyabet tangan kiri dan kanannya. Haris pun terjatuh, pelaku kemudian mengambil batu dan melempar korban dibagian kepala dan kakinya hingga luka.

Mengetahui hal itu, Dedi datang menolong Haris dengan merebut pisau yang ada ditangan pelaku.

Namun, alih-alih ingin menolong, pisau yang berusaha diambilnya malah mengenai telapak tangannya hingga berdarah-darah.

Warga yang berada di sekitar lokasi kemudian mengejar pelaku dan menangkapnya. Pelaku kemudian digelandang warga dan petugas kepolisian setempat ke Unit Reskrim Polsek Kebon Jeruk untuk diperiksa.

“Pelaku diamankan sama

## Pasien Covid-19 Melonjak, Plt. Wali Kota Bekasi Tinjau RSUD CAM

FOTO: HUMAS PEMKOT BEKASI



Plt. Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto (kanan) saat meninjau RSUD CAM, Senin (7/2).

**KOTA BEKASI (IM)** - Melonjaknya pasien Covid-19 saat ini di Kota Bekasi, Plt. Wali Kota Bekasi, Jawa Barat, Tri Adhianto meninjau langsung RSUD dr. Chasbullah Abdul Majid, Ruang Alamanda, Gedung F Lantai 6, ruang khusus pasien Covid-19, Senin (7/2).

Direktur RSUD CAM, Kusnanto Saidi memaparkan Ruang Alamanda khusus pasien terpapar Covid-19. Kusnanto juga melaporkan di ruang alamanda itu sudah masuk 68 pasien.

Pasien yang memiliki penyakit bawaan (komorbid), sambungnya, ditangani langsung di ruang itu.

Petugas nakes di Ruang Alamanda, Sri Rusyanti S.Kep kepada Tri mengatakan, pasien positif Covid-19 ditangani secara baik dengan perawatan yang intensif, makanannya juga terjamin.

Sri juga menjelaskan, tena-

ga medis di Ruang Alamanda itu tetap menggunakan protokol kesehatan dan jika ingin mengontrol pasien menggunakan masker double dan baju hazmat.

Data Dinas Kesehatan Kota Bekasi untuk laporan Bed Occupancy Rate (BOR) kini ketersediaan isolasi pasien pada tanggal 6 Februari 2022, antara lain, TT ICU 5 RS Pemerintah Kota Bekasi (25,71%), TT ICU 42 RS Swasta (47,89%) dan TT isolasi RS di Kota Bekasi (50,47%).

Sedangkan untuk ketersediaan ICU Covid-19 antara lain, TT ICU 5 RS Pemerintah Kota Bekasi (25,71%), TT ICU 42 RS Swasta (8,5%) dan TT ICU di Kota Bekasi, (13,18%).

Kepada nakes di Ruang Alamanda, Tri Adhianto berharap untuk selalu menjaga kesehatan, protokol kesehatannya juga dilengkapi, mengingat

kasus aktif sedang melonjak kembali.

“Dihimbau kepada masyarakat untuk memperketat protokol kesehatan dalam masa gelombang ketiga ini, tidak meremehkan adanya Covid. Di Ruang Alamanda RSUD ini sudah terdapat pasien Covid kembali, mari kita jaga kesehatan diri kita sendiri dan keluarga terdekat,” ujar Tri Adhianto.

Ia mengintruksikan kepada Direktur RSUD CAM untuk melaporkan kepada Dinas Kesehatan Kota Bekasi terkait penambahan kasus terutama BOR di RSUD CAM, agar semua menjadi satu data yang siap dilaporkan ke pusat.

Plt. Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto saat dimintai konfirmasi lewat pesan WhatsApp, Selasa (8/2) terkait apakah saat ini sudah ada pasien Covid-19 varian Omicron di wilayahnya, dirinya tidak memberi jawaban. ● **mdl**

## PENGUMUMAN

Direksi PT BORNEO JAWA UTAMA, berkedudukan di Kota Balikpapan (selanjutnya disebut “Perseroan”), dengan ini mengumumkan bahwa berdasarkan akta tertanggal 27 Januari 2022 Nomor: 20, dibuat di hadapan MULLANI SANTOSO, S.H., Notaris di Kota Jakarta Barat, yang telah diterima dan dicatat oleh Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, telah diambil alih hak atas 4.000 (empat ribu) saham dalam Perseroan oleh Tuan FREDY ANTONIUS REPI, Tuan ANDREW dan Tuan YOHANES WIJAYA.

Demikian Pemberitahuan ini disampaikan supaya semua pihak yang berkepentingan dapat mengetahuinya.

Jakarta, 09 Februari 2022  
DIREKSI PT BORNEO JAWA UTAMA